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令和3年度 第5回定例庁議 議事報告 

 

開催日時：令和3年8月5日（木）午後1時15分 開会 

開催場所：笛吹市役所本館302会議室 

 

 

【進行：政策課長】 

 

1 開会 

 

 

2 市長あいさつ 

暑い日が続いているので、体調管理に気を付けるように、職員に伝えて欲しい。 

新型コロナウイルス感染症について、峡東地域においても感染者が増えてい

る。また、新たな変異株の感染者が山梨県にも発生しているので、引き続き職員

には十分に感染対策をして欲しい。 

今年度、夏季休暇の日数を増やしたので、計画的に夏季休暇を取得できるよう、 

職場内でローテーションを組み、ゆっくり休めるような体制づくりを、幹部の

方々には心掛けてもらいたい。 

本日、東京オリンピックのレスリングの試合があり、本市出身の乙黒圭祐選手

が第 1 回戦に出場したが、残念ながら敗退してしまった。乙黒圭祐選手には敗

者復活戦での活躍を期待し、弟の拓斗選手にはお兄さんも分まで頑張ってもら

いたいと思う。 

 

 

3 協議・報告事項 （議長：副市長） 

 

（1） 第二次笛吹市総合計画 実施計画の策定について(総合政策部) 

説明：総合政策部長 

 

【説明内容】 

資料に沿って説明（政策課長、政策推進担当L） 

 

【質問意見等】 
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（副市長） 

アンケート調査の結果については、どこかに見えるようにすることが 

できるか。 

 

（政策課長） 

アンケート調査の結果を共有フォルダの中に入れておく。保存先等に 

ついては改めて周知する。 

 

（2） 令和2年度一般会計決算概要について(総合政策部) 

説明：総合政策部長 

 

【説明内容】 

資料に沿って説明（財政課長、財政担当L） 

 

【質問意見等】 

   なし 

 

（3）笛吹市スポーツ推進計画（案）について（教育委員会） 

説明：教育部長 

 

【説明内容】 

資料に沿って説明（生涯学習課長、スポーツ推進担当L） 

 

【質問意見等】 

（保健福祉部長) 

20ページの一番下の段落において、計画的な施設整備、修繕に取り組 

んでいる、と記載されているが、この項目では、今後の施設整備等につい 

て、大まかな見通し、新たな施設の必要性等については記載しなくてもよ 

いのか。 

 

 （生涯学習課長） 

体育施設の夜間照明、学校開放施設及び社会体育施設の屋外照明の LED 

化を進めていき、幅広い世代にグラウンド等を使っていただきたいとい 

うことを考えている。 

また、施設の在り方については、現時点では、今の施設を有効に使って 

いくことを考えている。 
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（副市長） 

計画の中には、計画的な施設整備、修繕の取組等について、具体的に記 

   載しないのか。 

 

（教育部長） 

本計画の 31ページに、現施設の整備や改修、芝生グラウンドの整備等、 

今後の取組について記載している。 

そのため、先ほど保健福祉部長から質問のあった部分は、現状の取組に 

絞って記載している。 

 

（副市長） 

    本計画の 31ページに、今後の施設整備等の部分についても含まれてい 

   るという理解でよいか。 

 

（教育部長） 

    そのとおり。 

 

（副市長） 

    今後、各部局に計画の内容をチェックしてもらったり、意見収集したり 

   することはあるか。 

 

   （生涯学習課長） 

関係部局との調整は済んでいるが、計画の内容を見てもらい、意見等が 

   あればいただきたい。 

 

   （副市長） 

   パブリックコメントを8月下旬に予定しているので、それまでに担当 

課から意見をもらうということでよいか。 

 

（生涯学習課長） 

そのようにお願いする。 

 

（副市長） 

計画案のデータについては、どこかに見えるようにしておくことは可 

   能か。 
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（生涯学習課長） 

改めてお知らせする。 

 

4 その他 

 

＊第6回定例庁議予定日 

令和3年9月9日（木） 午後1時15分～ 本館3階302会議室 

 

   ＊令和3年笛吹市議会第3回定例会 代表質問、一般質問答弁検討日程 

    令和3年9月13日（月）～16日（木） いずれも終日 

 

5 閉会 

午後2時20分閉会 


